

ご協力ありがとうございます。昨今ロシアのウクライナ侵攻により、破壊、戦争難民、食料不足、資源価格の高騰、また中国のコロナ対策でのロックダウンによる年産ストップ等、過去には無い大きな影響が出ております。

その中でも今年は各界のイベントの開催が始まりかけています。経済も回復傾向が見え始めました。杉野におきましても地域づくり協議会での活動を通じて区民の皆さんに寄り添い楽しめるようにとの思ひがあります。

今年も地域づくり委員の皆さんに

当協議会は平成23年5月に設立され、諸先輩の活動の元、今日に引き継がれています。しかし、昨今のコロナウィルスの拡大の中、収束の兆しは見えつつもまだまだ予断を許さない状況です。そのため今年も昨年に続き総会を中止し、書面決議という形にさせて頂きました。今後もコロナ感染には十分気をつけながら、各部会の事業を進めていきたいと考えています。このような中、各部会では人と人

○保健対策福祉部
　　福祉事業
　　転倒予防教室
　　健康セミナー
　　認知症予防教室
　　地域協賛事業
　　スポーツイベント
○事務局
　　広報誌まめなか
　　年2回発行

- 地域活性化部会
さつき展
- 軽スポーツ大会
- グラウンドゴルフ
- 地域協賛事業
- イルミネーション
- 生活安全環境部
生活安全事業
- 村内徐行看板設置
- 地区内清掃活動
- 国道清掃活動
- 杉野川河川敷
- 清掃事業
- 不法投棄対策事業

新緑の候、杉野地区の皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は自治会及び地域づくり協議会活動に多大なる

皆様のご協力を
よろしくお願い致
します。

然とのふれあいを大切にした活動をめざしていきたいと考えております。今後とも皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

地域づくり会長・副会長挨拶



地域振興をめざして

もりのもり代表理事 北川勇夫氏(43) 音羽



第25号
令和4年6月27日
発行
杉野地区地域
づくり協議会
事務局

私は2020年から、「金居原の歴史と森を守る会」の方などから土倉の森のこと、炭焼きや土倉鉱山などの歴史文化をまなばせてもらい、トチノキをはじめとした巨木の森や土倉鉱山跡の案内ガイドを勤めさせていただいています。今年度滋賀県が土倉のもりを「自然環境保全地区」に指定しようと動いていることや、土倉鉱山跡への観光ツアーや問い合わせが増加していることを受け、土倉の森の魅力をもっと多くの方に知っていただきたいと思います。仲間で昨年12月に「もりのもり」を発足させました。

「歴史文化の継承」「地域振興」があげられます。自然保護と活用では、トチノキをはじめとした巨木は2本確認され、それぞれ看板設置を行いました。

土倉の森では最大で640cmの巨木が2本確認されています。トレッキングツアーや春と秋に実施していますし、旅行会社さんからの依頼もいたたいています。

また、5月には岐阜県側との交流の要であつた久加峠をめぐりながら山菜を取り、実際に灰汁抜きをおこない、翌日にはその山菜を天ぷらにして、トチ粥と一緒にいただくフィールドワークを行ひ

金居原の方にご協力いただきことで、まだまだ知らない場所や歴史・文化に触れることが出来ました。秋には、この杉野地区で「もりのマルシェ」を開催しようと考えていました。土倉の森に関わっていた方や杉野地域にゆかりのある方に出て店していただく予定です。

杉野地域に魅力を感じてくれて、いる方だけでなく、移住や結婚などで杉野を離れてしまった人にも遊びに帰ってきてもらつて、世代を超えて同窓会みたいになればいいと思います。

「もりのもり」は地域に残る自然と歴史文化を守り、次代につなぐ活動

6月11日、12日
金居原、合歎の郷にて、コロナの影響で中止されていましたが、さつき盆栽展が3年ぶりに開催されました。
山田洋氏が丹精を込めて育てた約60鉢が色とりどりに展示されました。

2日間で2百人近く

待望の防犯カメラが
設置されました

今や、地域の犯罪抑止や
防犯対策に欠かせないのが
防犯カメラ。様々な場面で

の
です
が、
昨年
地域
づく
り
協議会
から
申請
が出され
、
安全、
安心
まちづ
くり交
付金一

を行うこと)で、杉野地区のような中山間地域において持続性のある関係も

人口の増加と地域振興を目指し、今後も活動していくま



参加者と地域づくりスタッフ



2日間で2百人近く来場されました

閉校から2年 杉野の子ども達は今…？

木小児童、木中生、高校生としてみんな元気に頑張っています！

木小1年 木小1年 たなかまお
ぼくは、1ねん せいになつて、えをかくのがほつ
せいたのは、「れん ばんじょうすいか
ぐきょうじう」のえです。つぎ
やさかなやきよ うりゅうのえをか
きたいです。

木小2年 木小2年 田中 真都
ぼくは団工がす きです。なぜかと
いうと団工のじか
んはんをかいたり、かみをきつたりす
るからです。ずこ
うはたのしいから、いいことがひとつ
ふえていきます。

木小4年 木小4年 松本 乃愛
ぼくががほつ ていることは、な
んびつでいきもの
をかいて、えをう
まくかけるようにな
りたいです。

木小5年 木小5年 宮前 理心
私は今、友達が
たくさんふえてい
ます。今年は竹馬
に上手にのれます。
今年は、県大会で
良い成績が残せる
ようになしたいで
す。

木小6年 木小6年 松本 璃空
ぼくは、杉野小
では年ひとりだつ
たけど、木之本小
では友達がたくさ

A Dを使っての勉
強が楽しいのでが
んばっています。
なんで修学旅行に
も行つてきました。
とても楽しかった
です。今は、i P

木中1年 木中1年 橋本 紗弥
ぼくが今頑張っ
ていることは、ソ
フトテニスです。
去年はコロナで大
会がなかつたので、
教えてもらひなが
ら、毎日練習をが
んばっています。

木中2年 木中2年 廣瀬 大紀
ぼくが今頑張っ
ていることは、ソ
フトテニスです。ソ
フトテニスで、大
会がなかつたので、
勉強も難しくなつ
てきたので、復習
や予習をしつかり
てきました。夏の大
会も近づいている
ので、良い結果が
残せるように日々
練習しています。

悔しい事や大変
なこともあります。



杉野地区地域づくり協議会